

## Latin : les élèves sont en sortie !

Le Vendredi 02 Juin 2017, de 8h à 15h30, nous étions en sortie avec notre classe de Latin, dans le but de rencontrer nos correspondants du collège de la Chatoire, avec lesquels nous avons déjà échangé des lettres.

Nous nous sommes rencontrés au « Coin tranquille », à la Plaine des Cafres, au 23ème. Sur place, nos professeurs nous ont répartis en trois groupes : les fougères (De aspleniis), les arbres et arbustes (De arboribus et arbusculis) et les bois et lianes (De lignis et lianiis). Dans les groupes, nous étions avec nos correspondants respectifs. Puis nous sommes allés sur le sentier botanique où nous avons dû lire les différentes pancartes car nous avons un questionnaire à remplir sur le nom scientifique (latin et grec) des arbres, fougères, lianes...



Après cela, nous avons pu échanger avec nos correspondants dans le parc pendant à peu près deux heures, et nous nous sommes amusés dans une grande forêt.

### Témoignage de David :

J'ai trouvé dommage que les deux classes ne soient pas restées ensemble. Mais l'endroit était très agréable. J'ai été déçu que mes correspondantes ne m'aient pas plus parlé.

### Témoignage de Zoé :

J'ai trouvé cela enrichissant de rencontrer nos correspondants mais j'ai été déçue qu'il ait plu à la fin de la sortie.

### Témoignage de Claire :

J'ai trouvé la sortie super chouette. Je n'ai pas beaucoup parlé avec mes correspondantes mais j'ai passé l'après-midi avec les correspondantes des autres.

Voici les professeurs : Mme Techer à gauche, Mme Hoareau au centre et Mme Héloury à droite.



Article rédigé par Clara (4°C)